Sermon: Tu ne tueras pas!

Bienvenue dans le monde merveilleux de l'adoration de 1 Dieu!



Que signifie 1 DIEU ? Aucun individu, groupe, application de la loi, système judiciaire, organisation, armée, gouvernement n'a le droit de tuer un être humain! Il n'y a aucune dérogation! Un seul Dieu décide qui vit ou meurt! 1 Dieu tiendra les tueurs pour responsables pas de pardon!

Quels meurtres? Tout (impulsionnel, ordonné, planifié, légitime défense..)! Avortement, assassinat, exécution (peine capitale)!



Toutes les grandes religions prônent, tolèrent, pratiquent la violence et le meurtre. 1 Dieu est déçu. 1 Dieu tient pour responsable (pas de pardon). Toute secte ou religion qui accepte le meurtre et ne l'arrête pas! Le Mal, anti -Dieu, est -il une menace pour l'espèce humaine. Ils touchent à leur fin!





Des milliers d'années de Mal touchent à leur fin.

Soyez bon Qui

Punir le mal

est coupable, responsable? Un tueur, une ou plusieurs personnes qui ont aidé, toléré, gardé le silence, ordonné, payé, planifié, protégé le tueur,... Ils bénéficient tous de la même réhabilitation (MS R) que le tueur.

Les organisations responsables sont boudées, humiliées, fermées! Leur leadership, les propriétaires sont en cage MS R7! Les actifs vont au trésor!

Le gouvernement responsable est boudé, humilié, remplacé! Les hommes politiques coupables et leurs collaborateurs sont mis en cage MS R7! Perdez leurs droits!

Les divertissements (audio, cinéma, numérique, jeux, télévision vidéo, théâtre,..) contenant de la violence, du meurtre, sont immoraux, anti -1 Dieu, encouragent la violence et le meurtre réels, réduisent la compassion, rendent la violence, le meurtre normal. Les divertissements violents sont inacceptables, ça prend fin! Il est annulé, supprimé, effacé, déchiqueté.



Les tueurs sont tenus responsables par de bonnes personnes et par 1 Dieu! Chaque tueur est en cage! Soyez bon, punissez le Mal! Rejoignez-nous, soyez un gardien gardien.



Pour la Gloire de Dieu et le Bien de l'Humanité! En résumé!

Depuis la création des humains 1 Dieu envoie ce message :

Tu ne tueras pas!



1 Dieu est déçu que tant de gens aient ignoré ce simple message. Toutes les soi-disant grandes religions tuent. Les humains doivent poursuivre les tueurs sans fin et en cage, sans exception. Évitez, honte à toutes les organisations religieuses, politiques et gouvernementales qui tuent.

1 Dieu leur donnera l'Enfer!

1 Dieu regarde!

AS it is Written It shall be



Lecture connexe : Justice, Sentinelle ! (voir Communauté), No Violence Con-cept (voir 1 Église). Sujet d'étude : Violence (voir Étude)

Prédication:

Sauver des arbres!

Bienvenue dans le monde merveilleux de adorer 1 Dieu!





Il est temps de « sauver les arbres » et de mettre fin aux massacres d'arbres !

SAVE Trees Arrêtez de lire les imprimés : journaux, livres, Magazine, courrier indésirable, mémo,..

1 Dieu a créé les arbres ! Pour l'air respirable, pour les oiseaux, pour animaux des arbres.. Humain. Pour nous donner de la nourriture : baies, arômes, fruits, médicaments, épices, noix, sirop.. Arbres apportez de l'ombre ! Les arbres morts sont utilisés dans la construction pour fabriquer des meubles et comme paillis !



Les arbres réduisent l'érosion, climat modéré. Ils éliminent le dioxyde de carbone de l'air et le stockent dans leurs tissus. Ils ont un rôle à jouer dans le maintien de la biodiversité et d'un écosystème équilibré.

Les forêts existantes, notamment la taïga et la forêt tropicale humide, doivent être être préservé. Ces forêts sont essentielles au bien-être et à la survie de l'humanité. Les pays qui ont des droits souverains sur ces forêts doivent les protéger. Ne pas le faire entraîne la responsabilisation et le remplacement du gouvernement. Si cela échoue, le pays perd ses droits souverains

sur les forêts. La communauté internationale prend le relais.

La forêt tropicale humide est l'habitat le plus riche en biodiversité. Pluie de forêt tropicale sont les poumons de notre planète, la Terre. Coupe à blanc, brûlage pour augmenter les terres agricoles constituent une menace pour une atmosphère saine. Une autre menace aux arbres sont des rituels religieux.

Certaines forêts sont remplacées par des arbres d'une seule espèce. Cela détruit la biodiversité. Les chrétiens remplacent la biodiversité par des arbres d'une seule espèce (arbres de Noël). Ils coupent des arbres pour fêter l'anniversaire d'un défunt.



Les chrétiens en abattent 200 millions Sapin, pin, épicéa par an

dans une orgie de vandalisme d'arbre!

Chrétiens, un ensemble de cultes païens. Les chrétiens abusent constamment de 1 Les créations de Dieu . Délibérément entrepris de vandaliser et de polluer la planète Terre. Éradiquez, tuez des espèces pour le plaisir ! Insulter 1 Dieu. C'est fini !

Contexte: Les chrétiens célèbrent l'anniversaire d'un faux messie en mettant un arbre dans leur maison, leur bureau... Ils s'offrent plein de cadeaux. L'arbre, la maison et le bâtiment extérieur sont décorés de lumières électriques.

Pour cette célébration, 200 millions de sapins, de pins et d'épicéas sont abattus chaque année. Chaque année, 50 millions d'arbres supplémentaires sont abattus pour être emballés ou emballés. ? des tonnes de charbon sont brûlées pour un éclairage électrique sophistiqué.

Des milliards en espèces sont dépensés pour l'alcool (binge drink), l'achat de cochonneries inutiles, le tabagisme, la nourriture malsaine, les jeux violents. Noël, c'est une augmentation de la violence (agressions, meurtres, viols, vandalisme), une augmentation des jeux de hasard, de la fraude, du vol.. Insultant 1 Dieu!



Les arbres sèchent et deviennent des déchets. Les emballages sont jetés pour être ajoutés à la poubelle. Les municipalités sont à court de décharges pour des montagnes de déchets présentant un risque pour la santé. Cela se termine!





Les déchets inutiles finissent dans des cartons. Ils encombrent les greniers, les garages, les pièces. Cette accumulation de déchets conduit à vouloir des maisons plus grandes.

Doit faire

Arrêtez le vandalisme des arbres chrétiens. Enseignez aux chrétiens la responsabilité environnementale. Plantez des arbres.



Évitez les voies chrétiennes. Tenez les chrétiens responsables. Rééduquez-les.

Arrêtez le commercialisme de Noël. Arrêtez de vendre de l'alcool, des fumées d'arbres, des aliments malsains, des jeux violents et des déchets inutiles. Annulez Noël.

Arrêtez de créer autant de déchets. Tenez les gens responsables de créer trop de déchets. Soyez économe en matière de déchets.

Réduisez la consommation d'énergie. N'utilisez pas d'éclairage inutile. Réduisez le chauffage par refroidissement en portant des vêtements de protection.

Arrêtez de brûler du bois, de la tourbe, du fumier, du charbon, du gaz, du pétrole! Barbecue, feu de camp, foyers, foyers, cuisine familiale, chauffage, machines à vapeur. Remplacez par de l'électricité produite par du carburant qui ne brûle pas!









Cesser de brûler! Remplacer par une énergie non brûlante et polluante : solaire, éolien, vagues. Pas de nucléaire !!!

Arrêtez les SUV et les motos tout-terrain qui ravagent les forêts!

Stop à l'écotourisme, au camping,... qui polluent les forêts!

Arrêtez de construire en forêt : les cabanes en rondins, les pavillons de chasse, ceux qui existent déjà sont supprimés !









Tolérance zéro face à la destruction des forêts!!!

Le Gardien Gardien célèbre les Arbres!

13.3.7. Célébrations de la Journée de l'arbre

CG Kalender N-Atm

Une famille de gardiens se rassemble autour d'un arbre artificiel de longue durée. Qui a été décoré, chanté, joyeux, aimant, s'offrant des cadeaux (arbres fruitiers uniquement, pas de cochonneries) puis partageant un repas. L'arbre reste debout jusqu'au jour de l'An. Il est stocké jusqu'à l'année prochaine.



Les arbres sont essentiels à notre survie et à notre bien-être. Soyez un gardien d'arbre. Planter un arbre. Rejoignez-nous!



Pour la Gloire de Dieu et le Bien de l'Humanité! Des milliers d'années de Mal touchent à leur fin. Soyez bon, punissez le mal

1 Dieu regarde!





Sermon:

Fausses œuvres caritatives!

Bienvenue dans le monde merveilleux de l'adoration de 1 Dieu !



Attention mauvaise nouvelle! Des associations caritatives ont été kidnappées! Par des profiteurs prédateurs anti-communautés et anti-1 Dieu! Cela se termine!

Les associations aident les personnes dans le besoin! Ils aident les gens à se sortir de leurs dettes. Aider les gens à éviter les addictions (crédit, dette, jeu,..)...

Ensuite, le gouvernement criminel corrompu anti-communauté et anti -1 Dieu a introduit le profiteur prédateur parasite du jeu d'usurier.

Endettement des gens (dons par carte de crédit). En encourageant le jeu (bingo, loteries,...), le jeu détruit les familles. Ils encouragent le vol dans la communauté (don déductible des impôts).

Il faut des impôts pour payer les routes, les hôpitaux, les écoles.... C'est fini!

Les organismes de bienfaisance qui encouragent les dons par carte de crédit sont mauvais.

Ces fausses œuvres caritatives endettent les gens. C'est immoral, mauvais et inacceptable pour les associations caritatives. Ces fausses associations caritatives (ne leur faites pas de don) sont fermées. Le gouvernement qui permet et facilite ce mauvais comportement immoral est remplacé.

Custodian Guardian s'oppose aux cartes de crédit! Les fournisseurs de cartes de crédit sont des usuriers légalisés. Le crédit transforme les bonnes personnes en esclaves pour dettes, harcelés, traqués par des collecteurs de dettes intimidants! Les gouvernements qui autorisent les opérations légalisées d'usuriers sont remplacés.



Toutes les opérations d'usurier finissent par annuler toute dette.

Les associations caritatives qui utilisent les jeux de hasard (bingo, loteries,...) pour obtenir des dons sont mauvaises et moralement en faillite. Le jeu est mauvais, il mène à la dépendance. La dépendance mène au crime. Les toxicomanes désespérés font tout pour financer leur dépendance. La dépendance détruit les familles,... Les associations caritatives qui utilisent le jeu sont fermées (ne leur faites pas de don). Les administrateurs et promoteurs de ces fausses associations caritatives sont coupables d'avoir créé des toxicomanes et d'avoir favorisé la dépendance et sont poursuivis en justice, MS R7. Les gouvernements qui autorisent le jeu sont remplacés.

En autorisant les dons déductibles des impôts ! Un gouvernement criminel corrompu participe au vol de la communauté. Don déductible des impôts

sont de l'évasion fiscale! L'évasion fiscale, c'est voler une communauté! Les impôts sont nécessaires pour que le gouvernement puisse remplir ses obligations et ses attentes envers sa population. Les personnes qui évitent de payer des impôts n'ont pas le droit d'utiliser les services publics (éducation, santé, parcs, retraite, routes, transports...). L'évasion fiscale est un crime: MS R6

Le gouvernement capitaliste n'aime pas la responsabilité et les dépenses. Ces gouvernements transfèrent les obligations civiles, morales, sociales et de recherche aux œuvres caritatives! Ces organismes de bienfaisance sous-financés reçoivent des subventions et bénéficient d'un statut déductible d'impôt. Les gouvernements qui se comportent ainsi sont remplacés! Ses membres perdent tous leurs droits gouvernementaux. Ils n'ont pas gouverné et doivent donc rembourser tous les droits qu'ils ont déjà reçus. Leur manquement au devoir nécessite une réhabilitation, MS R6 pour chaque membre de ce gouvernement.

En résumé!

Les fausses associations caritatives collectent des dons en endettant les gens (carte de crédit), en les transformant en toxicomanes (jeu), en volant la communauté (déductibilité fiscale)!

Cela se termine! Tolérance zéro envers les fausses associations caritatives! Tolérance zéro envers le MS R6 du gouvernement qui autorise et encourage les fausses œuvres caritatives!

Des milliers d'années de Mal touchent à leur fin. Sois sage Punir le mal

1 Dieu regarde!

AS it is Written It Shall Be



CG n'accepte pas les cartes de crédit, les jeux de hasard, la déductibilité fiscale ! CG care, partagez, faites du bénévolat ! Pour la gloire de Dieu et le bien de l'humanité !